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Protection of the Natural Person’s Personal Data Processing: Reading in Law 18-07

Abstract

The Algerian legidator has assigned, through the law 18-07 of June 2018, a set of rules
relating to the protection of natural person’s data processing. In addition, he has tried to
familiarize with all the aspects of protection. Therefore, he established a series of concepts,
and approved a collection of rights and imposed obligations. He also attempted, in this
regard, to fill the void in the Algerian penal code through criminalization of each act that
shows an assault on the process of personal data processing.

Keywords :Legal protection, private life, rights and obligations, criminalization.

Protection du traitement des données personnelles de la personne physique : lecture dansla
loi 18-07

Résumeé

A travers la loi 18-07 de juin 2018, le légidateur algérien a consacré un ensemble de régles
relatives a la protection des traitements des données a caractére personnel de la personne
physique et a tenté de déterminer tous les aspects de la protection. Il a défini un ensemble de
concepts, approuvé un ensemble de droits et d'obligations, et a adopté des dispositions de
criminalisation et de sanctions pour tout acte constituant une atteinte au processus de
traitement des données personnelles pour combler le vide du Code pénal algérien.

Mots-clés: Protection juridique, vie privée, droits et obligations, criminalisation.
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